

El presidente de la Fundación Manuel Peláez Castillo, tiene el placer de invitarle a la conferencia que impartirá el prestigioso profesor noruego

Johan Galtung

“Violencia-acoso en la familia, la escuela y el trabajo: Diagnosis-Prognosis-Terapia”

Esta conferencia se enmarca dentro del Proyecto Europeo “ITER, itinerarios policiales en la red multiprofesional para la prevención de la delincuencia juvenil”, liderado por la Diputación de Alicante y coordinado por el Servicio de Atención a la Familia de la Diputación y asistirán los socios del partenariado, compuesto por organizaciones de Dinamarca e Italia, así como representantes de la red de colaboradores del proyecto: policía local, servicios sociales municipales, institutos de enseñanza secundaria, fiscalía, AMPA´s, etc.

Esperando contar con su asistencia, aprovecha la ocasión para enviarle un cordial saludo

Manuel Peláez Castillo



30 enero 2009 18,00 horas
Salón de actos del MARQ

Plaza del Dr. Gómez Ulla s/n (Alicante)

ENTRADA LIBRE (limitada al aforo del local)

Johan Galtung nace en Oslo el 24 de octubre de 1930. Politólogo noruego, estudió Matemáticas y Sociología en la Universidad de Oslo. En 1959 funda en Oslo el primer Instituto de investigación sobre la paz, y en 1964 funda la Revista de Investigación sobre la Paz. Ha trabajado como profesor, y es Doctor Honoris Causa en multitud de Universidades de los 5 Continentes.

Es presidente de “Transcend”, organización para la información y acción cívica en los ámbitos de la paz, el desarrollo y la cultura, y presidente de honor de la Fundación de Ciencias Sociales y Mundo Mediterráneo.

Ha participado en más de 40 conflictos como mediador. En 1987 recibió el premio Nobel alternativo, y en 1993 el premio Gandhi. Ha publicado más de 50 libros y más de 1.000 artículos. Su trabajo como pensador, escritor, conferenciante y asesor tiene un inmenso impacto en la disciplina de Estudios para la Paz.



Johan Galtung